

平成31年1月15日

保護者様

練馬区立北町西小学校  
校長 吉川 文章

## インフルエンザ感染拡大防止について（お知らせとお願い）

日頃から本校の教育活動へのご理解ご協力感謝申し上げます。

さて、インフルエンザ感染拡大防止のため、学校医と相談の上、明日から4日間、2年生と6年生を学年閉鎖、5年2組を学級閉鎖とすることにいたしました。

今後、他の学年についても、感染が広がる可能性が十分にあります。

各家庭におかれましては、ご家庭での過ごし方について下記の点に十分にご配慮をいただき、感染の拡大防止についてご理解ご協力をお願いいたします。

### 記

#### 1 学校の対応

(1) 1月18日(金)のクラブ活動を中止いたします。

4年生以上を、5時間目終了後、14:45完全下校とします。

(2) 今週の金管バンドの朝練習、放課後練習を中止といたします。

(3) 金曜日の音楽集会を延期いたします。

#### 2 家庭での過ごし方について

(1) うがい、手洗い、マスクの着用等にご協力ください。

(2) 体調が悪い場合はすぐに医療機関に受診してください。

(3) インフルエンザ等感染性の疾患の場合は、すぐに学校へ連絡ください。

(4) むやみに外出せず、家の中で過ごすようにしてください。

(5) 健康状態をきめ細かく把握し、体調が悪い場合は、無理に登校させる事のないようにしてください。

(6) 学校でのお子さんの急な発熱により早退をする場合もあります。常に連絡をとれるようお願いいたします。

学級や学年閉鎖の措置をとる場合は、文書と学校連絡メールでお知らせいたします。